
タウンミーティング参加者からの意見・課題等

タウンミーティング　意見・課題等整理票 所管課 人事課

実施日 6月24日 会　　場 駒西小学校

・職員採用の件、採用ストップではなく、採用すべきと思う。新しい血が入らないとだめだと思う。
パートで元職員が多い。新しい考え方の人たち、人数は尐なくてもよいので採用すべきと考え
る。パートも一般人を重視すべきである。

市の対応策・解決策等（回答）

　今年度中に平成２３年度から平成２７年度までの５年間の定員適正化計画を策定いたしま
す。その中で「組織のスリム化による効率化」をめざし、新規採用と退職者数を勘案し適正な人
員を示していきたいと考えます。



市の対応策・解決策等（回答）

　
○本庁舎の耐震化

・市の公共施設の耐震化については、児童・生徒の生命を守ることを第１に、学校施設の耐震
化工事を最優先で実施した結果、平成２４年度には完了する目途が立ったことから、学校以外
の公共施設にとりかかる段階となった。

・本庁舎耐震化については、本年度実施します。
　
　平成２２年度　　耐震診断
　　　委託業務名　：　ふじみ野市役所本庁舎耐震診断業務委託
　　　業務委託料　：　４，５９９，０００円
　　　履行期間　 　：　平成２２年８月２日から平成２２年１２月１７日まで
　　　業務内容 　　：　・耐震診断を行い、耐震性能を判定する。
　　　　　　　　　　　　　・耐震補強工事が必要と判定された場合、補強方策を検討し補強案及び
　　　　　　　　　　　　　 概算工事費の積算により補強方法を提案する。

　平成２３年度　　耐震補強工事設計

　平成２４年度　　耐震補強工事

　※大井支所については、平成７年度の診断により耐震補強が必要と判定されている。

○本・支所の機能性及び建設・改修時の民間ノウハウの導入

・効率的な庁舎のあり方及び民間ノウハウの導入等については、検討していきたい。

　【ふじみ野市庁舎等に関する調査・検討プロジェクト・チーム設置要綱】
　平成２２年８月２日施行

実施日 6月21日 会　　場 大井小学校

タウンミーティング参加者からの意見・課題等

　合併して公共施設の耐震化が遅れている。支所、本庁は地震時に真っ先につぶれる。大井支
所をこのまま維持するのは難しい。上福岡の庁舎は機能的によくない。コンパクトかつ機能的に
するべき。本庁だけを整備するのでなく支所も。支所もコンパクトで機能性さえあればいい。電
算システムも遅れている。その様な事を考えて早くそのような拠点となる施設を整備するべき。
今後その様な事を考えて公共施設を整備するべき。

管財課所管課タウンミーティング　意見・課題等整理票



タウンミーティング　意見・課題等整理票 所管課 管財課

実施日 6月22日 会　　場 福岡小学校

タウンミーティング参加者からの意見・課題等

１　老朽化した施設については、もう尐し具体的に話をしてもらいたい。
２　庁舎のあり方について、大井地域の住民はどのような用件で支所に行くケースが多いの
か。もし住民票とかだけなら、そういったサービス部分だけを残して、用地を有効に使った方が
よい。また統合した方がわかりやすいのでは。
３　公共施設について違う視点で考えてほしい。
　　維持費のかからない建物の設計など、提案型のコンペでやってほしい。

市の対応策・解決策等（回答）

　
１　老朽化施設の具体化ついては、各種公共施設の施設ごとの状況調査の実施を終え、デー
タの整理中です。

　調査内容
　　・①人件費、②指定管理業務委託、③施設維持管理経費、④施設設備管理費経費、
　　⑤光熱水費、⑥賃借料、⑦修繕料、⑧改修工事費等の調査内容により、１０４の施設
　　を対象に実施した。

　　「（仮称）施設白書の作成」、「公共施設適正配置計画」……【改革推進室】
　　「公共施設保全計画策定」……【管財課】

　　・公共施設保全計画策定の進捗状況（平成22年8月現在）
　　　：保全計画策定のための各施設データの収集整理
　　　：公共施設保全管理のための新たなシステム導入の検討
　　　：システム管理のための人材育成の方策の検討

２　「庁舎のあり方」、「用地の有効活用」、「庁舎の統合」については、庁内プロジェクト・チーム
により検討していきたい。

３　より良い施設を作るための手法の一つとして、庁内プロジェクト・チームにより検討していき
たい。

　【ふじみ野市庁舎等に関する調査・検討プロジェクト・チーム設置要綱】
　平成２２年８月２日施行



大井中央公民館

タウンミーティング参加者からの意見・課題等

　住民からみれば公共施設は近くにあったほうが良く、高齢化するなかで適正配置という名のも
とに遠くになるのは違うと思う。庁舎の問題も激論を交わした上で、きちんと示してもらわない
と、良いも悪いも判断できない。

タウンミーティング　意見・課題等整理票 所管課 管財課

実施日 7月4日 会　　場

市の対応策・解決策等（回答）

・庁舎を含め公共施設の具体化ついては、各種公共施設の施設ごとの状況調査の実施を終
え、データの整理中です。

　　「（仮称）施設白書の作成」、「公共施設適正配置計画」……【改革推進室】
　　「公共施設保全計画作成」……【管財課】

・また、「庁舎のあり方」、「用地の有効活用」、「庁舎の統合」については、庁内プロジェクト・
チームにより検討していきたい。

【ふじみ野市庁舎等に関する調査・検討プロジェクト・チーム設置要綱】
　平成２２年８月２日施行



タウンミーティング　意見・課題等整理票 所管課 管財課

実施日 7月5日 会　　場 三角小学校

タウンミーティング参加者からの意見・課題等

　近隣を見ても、どこでも庁舎はひとつ。２つあると不便で、旧上福岡の庁舎に行かなければな
らない。
　また、２つあると、人件費もかかっている。長く使用すると傷んでくるし、修繕をいくらしても元が
悪ければ無駄なので、新しく庁舎を建設したほうがよい。

市の対応策・解決策等（回答）

・「庁舎のあり方」、「庁舎の統合」については、庁内プロジェクト・チームにより検討していきた
い。

【ふじみ野市庁舎等に関する調査・検討プロジェクト・チーム設置要綱】
　平成２２年８月２日施行



タウンミーティング　意見・課題等整理票 所管課 管財課

実施日 6月23日 会　　場 鶴ヶ丘小学校

タウンミーティング参加者からの意見・課題等

　
　ふじみ野市に売却してよい資産がどのくらいあるのか。余分なものを売却していけば資力が
出てくる。

市の対応策・解決策等（回答）

　
○未利用土地一覧（管財課分）

　【土地】
　　　　　　所　　　　在　　　　地　　　　　　　　　　　　地　目　　 　　地　積
 
　１　ふじみ野市　上福岡1-2151-1527　　　　　　  雑種地　　　　105.11㎡
　２　　　〃　　　　 亀久保字赤土原651-1外　　 　　宅　地　　　　 607.40㎡（道路の計画あり）
　３　那須町大字高久山字延遅山3375-357外　　  山　林　      5497.45㎡

　・１の売却については、平成２１年度に売払いの募集をし申し込みがあったが契約締結に至ら
ず。
　売却方法、売却時期などの再検討を行うなどして進めていきたい。

　・２については、公共用地としての活用を優先に検討してまいります。

　・３の売却については、平成１９年より募集をしているが申込が無い状況である。
　　東和不動産那須販売センターに斡旋をお願いしているが申し込みが無い状況である。
　



所管課 管財課

実施日 6月25日 会　　場 東原小学校

・自動販売機による歳入拡大のため公募制導入等公有財産の有効活用として以前より先進自
治体からの情報収集や分析等をしております。
　また、本年度埼玉県においては、一部の自動販売機の設置を公募制にすると聞いています。
市としても設置場所及び売上額を加味した上でどのような方法が良いか引き続き精査し、公有
財産の有効活用と歳入拡大の方法を考えていきたい。

タウンミーティング　意見・課題等整理票

タウンミーティング参加者からの意見・課題等

　自販機も収益を生むように、単純に貸すだけでなく、様〄な比較検討を行っていただきたい。
そういうところからも財源を生み出さなければ、やっていけない。

市の対応策・解決策等（回答）



タウンミーティング　意見・課題等整理票 所管課 人事課

実施日 6月30日 会　　場 西小学校

タウンミーティング参加者からの意見・課題等

・出張所で実印登録を行う際、苗字ではなく名前登録をしようとしたところ、不明瞭と言われ処理
に時間がかかった。職員の専門性を高めるために、もう尐し勉強してほしい。教育してほしい。
・職員の研修制度を充実させ、意欲ある公務員を育ててほしい。頼れる職員にしてほしい。

市の対応策・解決策等（回答）

　職員の育成については、職場内ミーティングを実施し円滑な意思疎通や情報の共有化に努め
ております。今後更に職場研修（ＯＪＴ）を実施し、上司や先輩が部下や後輩に対し、具体的な
仕事を通じての業務処理能力向上に努めてまいります。

　なお、平成２２年２月に人材育成基本方針を作成いたしました。この中で、第１　人材育成の
基本的な考え方、第２　求められる人材、第３　人材育成の方策、第４　人材育成の推進体制を
示しましたので、これに基づき研修を実施し、意欲と能力のある職員を育ててまいります。
　また、平成２２年度については研修費を大幅に増額したところです。



タウンミーティング　意見・課題等整理票 所管課 人事課

実施日 7月5日 会　　場 三角小学校

タウンミーティング参加者からの意見・課題等

・職員がデパートのように「おはようございます」などの挨拶ができていない。挨拶が出来なけれ
ばいい仕事もできない。
・挨拶をしない職員が多い。また、職員は、２年から３年で異動になるので、受け答えができなく
てもよいと考えているのではないか。

市の対応策・解決策等（回答）

　市民の方から職員があいさつをしないと度〄言われているところです。
そこで、本年８月にあいさつの励行について通知し、併せて標語の作成を各課に依頼しました。
９月中には、各課にその標語を張り出し、市民の方に職員があいさつをするようになったと言わ
れるよう、職員の意識改革に取り組んでまいります。



タウンミーティング　意見・課題等整理票 所管課 管財課

市の対応策・解決策等（回答）

・入札参加資格は、資格審査を実施の上、競争入札参加資格者名簿への登録を行い、指名競
争入札の場合は、当該名簿から業務発注の都度、適正な選定基準のもと入札参加業者の選
定を行っております。
・御意見の件については、一般競争入札を執行する際の入札参加条件を示しているものと思わ
れますが、公共工事の品質確保のため、入札参加の過去の実績を求めることは発注者側とし
て当然の条件設定であると考えております。
・指名競争入札で業務発注する場合、市内に本店を置く業者については、優先的に選定（指
名）を行うこととしているので、指名競争入札の受注により実績を重ねた上で、一般競争入札の
参加資格を得るようお願いします。

実施日 7月6日 会　　場 さぎの森小学校

タウンミーティング参加者からの意見・課題等

工務店で１期でも赤字を出さずにやってきた。今年４月から公共工事に参加させてもらうことに
なった。入札の際、建築工事には制限はないが、土木工事は、過去５年間の実績が求められて
いる。そうすると１歩目がどうしても踏み込めない。市にも貢献できない。何とか変えられない
か。


